

Insta presidente de Ecuador intentar cambiar orden mundial



La Habana, 17 sept (RHC)- El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, instó a los asistentes a la Décima Séptima Cumbre del Movimiento de Países No Alineados a unir esfuerzos y políticas para intentar establecer un orden más justo en el mundo.

En un breve encuentro con la prensa en Isla de Margarita, Correa aseguró que tiene muchas esperanzas de que ocurra un paso fundamental hacia la creación de una comunidad global, con justicia e igualdad de derechos, y exhortó a todos los mandatarios y jefes de delegaciones a trabajar pensando en iniciar ese camino.

Debemos cambiar el orden mundial, de manera que los ciudadanos de todos los países tengan una realidad más próspera, inclusiva y democrática, y trabajemos unidos por un orden mundial, más coherente y menos injusto, reiteró.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105965-insta-presidente-de-ecuador-intentar-cambiar-orden-mundial>



Radio Habana Cuba